SBBC OG Bern

Präsidentin: Sabine Heiniger, Kleinfeldstrasse 20, 3380 Wangen a/A, Telefon 032 631 07 82

Jahresbericht 2006 der Präsidentin

Im vergangenen Vereinsjahr 2006 traf sich der Vorstand zu 3 Sitzungen. Die Hauptthemen waren die diversen Aktivitäten.

Jahresaktivitäten

Kaum hat das Jahr mit Winterspatziergängen begonnen, sitze ich doch für den Jahresbericht schon wieder am Tisch.

- Wie schon erwähnt, starteten wir das neue Vereinsjahr mit Spatziergängen rund um das Restaurant Sand hier in Schönbühl. Mal waren die Wege so mit Schnee bedeckt, dass der Spatziergang schon bald zu einem Abenteuer wurde.
- Die gelungenen Briardtrainings, welche in verdankenswerter Weise von unseren stets engagierten Pesche und Beatrice super geführt werden, (jeweils Montag im Tannental), nahmen regelmässig 5 bis 12 Hundeteams gerne in Anspruch.
- Ein grosses Interesse galt dem Vortrag von Romaine Kuonen aus Worb "Verhalten Mensch und Hund mit Familie" in der Krone Rubigen vom 13. März. Ein hervorragendes komplexes Thema, das nicht nur von OG-Mitgliedern, sondern auch von vielen Freunden und Bekannten auf Interesse gestossen ist.
- Am 23. April fand in Thun unser Info-Tag zur Körung statt. Dank an Susi Hirt.
- Voll bepackt mit Würstli und Gudeli trafen sich die wenigen Agilityaner unserer OG am 9. September in Lützelflüh-Goldbach beim Tages-Seminar von Ursula Hagenbucher. Der Holländer, oder war es eben doch der Belgier, löste doch beim einen oder anderen ein Lachen aus.
- -"15 Jahre OG Bern" wurde am 15. Oktober, in der Region Worb, von Beatrice Hunziker, Katharina Gerber und Claudia Holzer organisiert. Bevor es dann ans Schlemmen und Feiern ging, überraschte uns Mary Jaggi mit einem Überblick von den vergangenen 15 Jahren. Frauen, das habt ihr gut gemacht! Da bleibt mir nur noch der Dank.

Prüfungen

Die Schweizer Meisterschaft und offenen Prüfungen der 4 französischen Schäferhunde fanden dieses Jahr in Wiedlisbach am 29. Oktober statt. Von den 7 Briards die am Start waren, sind, höhre und staune, doch 5 aus unserer Ortsgruppe. BRAVO!

Aussichten

Verglichen mit den Vorjahren ist doch ein steter Zuwachs von Prüfungen, Mehr-Kämpfen und auch Plauschparcours zu beobachten. Dies ist in meinen Augen eine sehr gute Entwicklung, ist unser Briard doch mit Freude dabei. Ich hoffe, diese Bestrebungen in den folgenden Jahren weiter unterstützen zu können.

Danke

Dem Vorstand danke ich vielmals für das grosse Engagement.

Danke dir Pesche für deinen grossen Einsatz.

Viele Helferinnen und Helfer halfen mit, damit unsere Vereinsaktivitäten so reibungslos über die Bühne gingen. Ihnen allen gebührt mein aufrichtiger Dank.

Ich wünsche nun allen Briardfreunden frohe Festtage und hoffe auf ein neues vielversprechendes Vereinsjahr.